

**Mörfelden-Walldorf:**

## Kommunionkinder stellen sich der Gemeinde vor

**Im Rahmen eines großen  
Familiengottesdienstes in der  
Christkönigkirche in Walldorf wurden am  
7.12.2025 die Kommunionkinder des  
Jahrgangs 2025/26 aus St. Marien  
Mörfelden und Christkönig Walldorf der  
Gemeinde vorgestellt.**

*Von Urban Jänicke  
8. Dez. 2025*

In dem mit 125 Gläubigen und mehr als 25 Kindern sehr gut besuchten Gottesdienst erläuterte Pfarrer Omphalius in seiner Predigt den Unterschied zwischen Christkind, Nikolaus und Weihnachtsmann.

Höhepunkt für die Kinder war der Besuch des Nikolauses. Nach eingehender Prüfung, ob alle auch brav gewesen waren, überreichte er jedem Kind einen Schokoladennikolaus. Pfarrer Omphalius hob hervor, dass es sich dabei um Schokoladennikoläuse und nicht um Schokoladenweihnachtsmänner handelte. Das ist leicht am Bischofsstab zu erkennen.

Danach stellten die Katechesen der vier Kommunionkindergruppen den stolzen Eltern die Kommunionkinder vor.

